

## Nachmittagsbetreuung Schuljahr 2020/21

Aufgrund der CORONA-bedingten Sicherheitsmaßnahmen ist die Abhaltung der Nachmittagsbetreuung (NBT) im heurigen Schuljahr voraussichtlich nur mit Einschränkungen möglich.

- Das Mittagessen im Haus der Caritas ist schon derzeit nur in kleinen Gruppen erlaubt und könnte bei ungünstiger Entwicklung der COVID19-Situation in Wien (Ampelfarbe für Schulen) oder bei weiteren Einschränkungen, welche die Caritas hausintern beschließt, gänzlich ausfallen.  
Das Mittagessen müsste dann durch Selbstverpflegung organisiert oder über unser Schulbuffet abgewickelt werden.
- In der NBT arbeiten wir mit durchmischten SchülerInnengruppen aus verschiedenen Klassen, was – wie in jeder anderen Schule auch - bereits ein gewisses Sicherheitsrisiko darstellt.

Wir betreuen Ihr Kind selbstverständlich auch heuer gerne und mit größter Umsicht, möchten aber, um Überraschungen oder Enttäuschung zu vermeiden, auf diese heiklen Punkte hinweisen.

Wien, 10.9.20

Günter Maresch  
Direktor